

## Beschluss Partnerschaft KV Pinneberg / KV Saalekreis

Gremium: Kreismitgliederversammlung Pinneberg  
Beschlussdatum: 08.11.2020  
Tagesordnungspunkt: 4 Anträge

### Antragstext

1. BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Pinneberg geht eine Partnerschaft mit dem Kreisverband Saalekreis (Sachsen-Anhalt) ein und unterstützt den Kreisverband durch die Organisation von Wahlkampfhelfer\*innen, die Übernahme von Reisekosten derselben sowie durch Sachspenden für den Wahlkampf zur Landtagswahl am 06.06.2021. Mitglieder aus dem KV Saalekreis unterstützen uns zum Landtagswahlkampf 2022.
2. Zwischen den Kreisvorständen wird eine enge Zusammenarbeit vereinbart, insbesondere in Bezug auf die Organisation von Wahlkampfreisen und Veranstaltungen, sowie einer inhaltlichen Auseinandersetzung mit Kommunalpolitischen Fragen.
3. Es wird ein gemeinsames KV-übergreifendes Organisationsteam gebildet, das die organisatorischen Grundlagen erarbeitet, Termine vorberät und sammelt sowie die jeweiligen Reisen der Mitglieder koordiniert.
4. Über die Social Media Kanäle und die website wird die Zusammenarbeit sichtbar gemacht.

### Begründung

In 2021 werden nicht nur der Bundestag, sondern in Sachsen-Anhalt auch der Landtag neu gewählt. Mit den Ergebnissen zur Kommunalwahl in Sachsen-Anhalt letztes Jahr ist erschreckend sichtbar geworden, wieviel Misstrauen gegenüber den politischen Parteien hier entstanden ist. So ist die in Sachsen-Anhalt – klar rechtsextreme AFD mit 17 bis 21 % zumeist zweitstärkste Kraft geworden. Zur Europawahl ging die AFD im Saalekreis als stärkste Kraft hervor. Durch Mandate und Kommunalpolitische Ämter hat die AFD sich inzwischen weiter etabliert. Überall verbreitet die Partei das Gift der Demokratieverachtung, von Rassismus und Politikverdrossenheit, gibt sich dabei anbiedernd bürgernah und stärkt so rechtsextreme Strukturen mitten in unserem Land. Wir möchten als Kreisvorstand mithelfen, dieses Gift einzudämmen und bitten auch euch darum, euch zu engagieren und die Menschen in Sachsen-Anhalt zu überzeugen, ihr Kreuz bei einer demokratischen Partei zu machen.

Der Saalekreis gehört zu den Gebieten, in denen wir GRÜNE noch wenig Mitglieder haben, und wo sich die AFD zugleich stark etabliert hat. Der neue Landevorsitzende der AFD hat dort sein Wahlkreisbüro. Gleichzeitig wandern aus den boomenden Regionen Leipzig und Halle wieder junge Menschen zu und engagieren sich zunehmend. Hier ist unsere Hilfe also mehr als willkommen, nötig und zugleich fruchtbar. Zudem haben wir über unsere Kreisgeschäftsführerin und den Landesvorstand Kontakte in die Region geknüpft, die die Organisation einer Partnerschaft erleichtern. Die Mitgliederversammlung des KV Saalekreis hat den Beschluss zur Zusammenarbeit bereits gefasst.

Ein zentrales Anliegen ist eure Teilhabe an diesem Projekt durch Unterstützung in den Sozialen Medien, Spenden und natürlich viel viel Wahlkampfurlaub in der Region. Haustüren und Märkte begrünen, Plakatieren oder beim Bunten Camping in Schnellroda, wo sich regelmäßig die

rechtsextreme Politprominenz im Institut für Staatspolitik versammelt . Hier wollen wir gemeinsam für unsere Demokratie wirken und für unsere GRÜNEN Ziele eintreten. Die Partnerschaft hat auch für uns große Chancen. Nicht nur, weil wir auch Unterstützung zum Landtagswahlkampf 2022 erhalten, sondern auch, weil wir als Politiker\*innen mehr uns und über unser Land lernen können.

In diesem Jahr haben wir 30 Jahre Einheit in Deutschland gefeiert. Unsere Partei, „Bündnis 90“ /Die Grünen steht in besonderer Weise in Beziehung mit der innerdeutschen Einheit. Wir meinen, dass dieses Bündnis thematisiert und vielleicht auch erneuert werden sollte. Unsere Partei kann und sollte dazu beitragen, überall im Land die politischen Gräben zu schließen und einen gemeinsamen demokratischen Weg zu beschreiten.

Wir beantragen daher:

1. BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Pinneberg geht eine Partnerschaft mit dem Kreisverband Saalekreis (Sachsen-Anhalt) ein und unterstützt den Kreisverband durch die Organisation von Wahlkampfhelfer\*innen, die Übernahme von Reisekosten derselben sowie durch Sachspenden für den Wahlkampf zur Landtagswahl am 06.06.2021. Mitglieder aus dem KV Saalekreis unterstützen uns zum Landtagswahlkampf 2022.
2. Zwischen den Kreisvorständen wird eine enge Zusammenarbeit vereinbart, insbesondere in Bezug auf die Organisation von Wahlkampfreisen und Veranstaltungen, sowie einer inhaltlichen Auseinandersetzung mit Kommunalpolitischen Fragen.
3. Es wird ein gemeinsames KV-übergreifendes Organisationsteam gebildet, das die organisatorischen Grundlagen erarbeitet, Termine vorberät und sammelt sowie die jeweiligen Reisen der Mitglieder koordiniert.
4. Über die Social Media Kanäle und die website wird die Zusammenarbeit sichtbar gemacht.

Spätestens im Bundestag geht die Stärke der rechtsextremen Parteien uns alle an! Lasst uns daher alle gemeinsam für demokratische Prinzipien eintreten und in diesem entscheidenden Jahr mit anpacken!